

Communiqué

POUR DIFFUSION
IMMÉDIATE

RÉACTION DE L'HÔPITAL LAVAL SUITE À LA PUBLICATION DU BILAN DE SANTÉ DES HÔPITAUX

Québec, 9 mars 2007, 12 h • La région de Québec se positionne plutôt bien dans le Bilan de santé des hôpitaux publié hier dans le magazine *L'Actualité* et les hôpitaux universitaires de Québec se retrouvent parmi les meilleurs. L'Hôpital Laval, institut universitaire de cardiologie et de pneumologie, désire tout de même préciser la position de l'établissement dans ce Bilan.

Le directeur général de l'Hôpital Laval, monsieur Michel Delamarre, précise qu'en termes de transparence et de reddition de comptes, l'exercice est intéressant et comme le soulignait le ministre Philippe Couillard, il est perfectible. Compte tenu de sa note totale de 65 %, la direction souhaite améliorer le temps d'attente à certaines chirurgies. « La performance de notre Service de l'urgence est excellente et une des meilleures dans la région et la province pour une Urgence comparable. Notre Service de l'urgence lui a valu l'an dernier une mention spéciale par le ministère de la Santé et des Services sociaux au même moment où les données ont été compilées pour réaliser ce Bilan. Nos professionnels et notre personnel sont des plus dévoués et compétents, ce qui a permis ce résultat positif », a indiqué le directeur général.



« Ce qui influe majoritairement la note pour l'accès à la chirurgie, c'est le temps d'attente des chirurgies de l'obésité qui est de plus de deux ans pour 949 usagers. D'ailleurs, le ministère en est conscient et se préoccupe de cette réalité puisqu'il a mis en place un groupe d'experts en chirurgie bariatrique qui procèdent depuis quelques mois à rédiger des recommandations au sujet de ce type de chirurgie. Grâce à l'expertise développée en obésité et métabolisme au Centre de recherche de l'Hôpital Laval et aux chirurgies bariatriques pratiquées ici à l'hôpital, nous participons déjà à la table d'experts provinciale. Le dépôt du *Plan de développement du programme en chirurgie bariatrique au Québec* est prévu pour le printemps prochain. Compte tenu de sa mission suprarégionale, l'Hôpital Laval pourrait être désigné comme centre d'excellence en chirurgie bariatrique. Ainsi reconnu, notre établissement pourrait doubler le nombre de chirurgies de l'obésité, diminuant le temps d'attente pour ce type de chirurgie qui représente actuellement un pourcentage élevé de 91 % des usagers en attente depuis plus de six mois. Remise en perspective, la position de l'Hôpital Laval, dans ce Bilan pour son Service de l'urgence, passerait au 1^{er} rang dans le classement des hôpitaux universitaires adultes », a souligné le directeur général.

Pour information :

Joël Clément, M.A. communications

Hôpital Laval, institut universitaire de cardiologie et de pneumologie

Responsable des communications et des relations publiques, adjoint au directeur général

Téléphone : (418) 656-4932

Télécopieur : (418) 656-4866

Courriel : joel.clement@ssss.gouv.qc.ca